

---

Curiosités : « Le Foyer ». C'est sur décision de justice que la Comédie-Française a joué le 7 décembre 1908 cette pièce d'Octave Mirbeau. Pourquoi ?

20-05-2017

avec

-

Dans leur pièce Le Foyer, Octave Mirbeau et Thadée Natanson portent un regard acide sur le "charity business" de l'époque.

-

Jules Claretie, l'administrateur de la Comédie-Française, est ouvert aux audaces et idées neuves.

-

Il décide de faire jouer la pièce.

-

Mais au cours des répétitions, l'Action française se déchaîne contre Le Foyer et ses auteurs, dreyfusards de la première heure.

-

Claretie demande à Mirbeau et Natanson de modifier quelques répliques.

-

Ils refusent et portent l'affaire en justice.

-

Les juges ordonneront à Claretie de faire jouer Le Foyer dans ses dialogues d'origine.